



発行と同時にホームページにも掲載しています

令和6年6月28日

木島平中学校通信 No.6

木島平村立木島平中学校長 武居 和紀

クールビズの開始について

夏の暑さを感じる日が多くなってきました。今年度は例年になく暑さになることが予想されています。現在、校則では白のTシャツを着用するというきまりになっていますが、白いTシャツが透けることや様々な理由で、暑くなっても長袖で過ごしている生徒が多く見られます。熱中症等の健康面の心配から鑑み、今年度、カラーTシャツの使用を試行していきたいと考えております。

試行期間の様子や生徒会代議員によるアンケート等から、来年度以降の服装について考えていく予定です。

以上のことから下記の通りクールビズを実施いたしますのでよろしく申し上げます。

記

1 クールビズでの生活期間

気候や体調により必要に応じて判断をお願いします。

2 服装

① Tシャツ

- ・学校指定のものか白、紺、黒色のもの
- ・生徒手帳たて幅以内のワンポイント
- ・ネームを着用する（左胸）
- ・違反Tシャツを着ない（生徒手帳 P.36 による）

② ハーフパンツ

- ・学校指定のもの

③ その他の約束事

- ・集会時（生徒集会、音楽集会、壮行会、学校式典など）は制服を着用する。
- ・下着・タンクトップ等はTシャツから透けない、見えにくい色を着用する。
- ・登下校時もTシャツ、ハーフパンツ可とする。

以上

裏面には担任から生徒への連絡内容を記載しています。ご覧ください。

木島平村立木島平中学校
担当 白井 敬（教頭）
古畑 知子（養護教諭）
電話 0269-82-2032
FAX 0269-82-2009

カラーTシャツについて

本校では、校則で白Tシャツを着用するというきまりが生徒手帳に明記されています。生徒手帳の縦幅以内のワンポイントが入っているものも可能となっています。

生徒の皆さんの中には、下着が透けることを苦にしたり、他にもそれぞれの理由があったりして暑さが増してきた夏期においても長袖の運動着を着ている生徒が多く見られます。そういった様子から何となく長袖を着ている生徒の皆さんもいると聞きました。今年は特に暑くなると言われているため、熱中症等の健康面の心配をしています。

そこで以前から声が上がっていたカラーTシャツの使用を試していきたいと考えています。

ただし、本来は校則に明記されているカラーTシャツは不可ということであるため、生徒総会を開催して校則改定という形をとるものでありますが、今年の非常に暑いと予想されている夏の気候や実際に校則を改定しても半袖になる生徒が実は増えないことも考えられるため、今年度は試行期間としてカラーTシャツの導入をし、その様子から今後のことを検討していきたいと考えています。

今回可能になることは、黒または紺のTシャツの使用です。ワンポイントに関しては、白Tシャツの基準と変わりません。もちろん白いTシャツを引き続き着てもらっても構いません。7月1日(月)からのクールビズに合わせて開始となります。

なお、クールビズ期間中の他の約束事に変更はありません。きまりを守って全校の皆さんが健康で安心して生活できるようにしていきましょう。

今後の予定

<スケジュール>

- 7月1日(月)～ クールビズ期間に合わせて開始
- クールビズ期間終了時 代議員を中心にカラーTシャツも取り入れた学校生活について実態を確認する(アンケート等)
- 状況に応じて、生徒総会なども視野に入れて来年度以降のことを考えていく。

今回の件は、特別に暑い夏ということでの対応となります。生徒の皆さんの健康を考えての対応となりますので、一人一人がそのことを理解して行動してほしいと思います。学校では、村の税金を使ってエアコンも使わせてもらっています。季節にあった服装を全校で意識していきましょう。